

# WICHTIGE INFORMATION

## Umleitung KMG-Linie 80 ab 11.07.2022 für die Dauer von ca. 2 Monaten

Aufgrund von Grabungsarbeiten für die Abwasserentsorgung wird die Ferdinand-Wedenig-Straße ab der Keutschacher Straße in Richtung Krottendorf als Einbahn geführt.

- **Die Linie 80** verkehrt daher ab der Umkehrschleife Krottendorf über die Leopold-Figl-Straße zur Glanfurtgasse zum Keltenweg und weiter zur Keutschacher Straße.
- In der Keltenstraße (Bereich Keutschacher Straße) wird eine Ersatzhaltestelle eingerichtet (siehe Plan).
- Die Haltestellen Krottendorfer Straße, Viktringer Platz und Siebenbürgengasse **stadteinwärts** werden NICHT bedient.

